

# Goblog

## Satgas Yonif 143/TWEJ Tanamkan Patriotisme dan Nasionalisme di Perbatasan RI-PNG

Ahmad Rohanda - [GOBLOG.CO.ID](http://GOBLOG.CO.ID)

May 6, 2023 - 08:57



KEEROM - Dalam rangka menanamkan jiwa dan semangat perjuangan serta cinta tanah air, Satgas Yonif 143/TWEJ memberikan pelatihan upacara bendera

kepada siswa siswi SD YPPK Amgotro di Kampung Yuruf, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Jum'at (5/05/2023).

Belum meratanya tingkat pengetahuan anak-anak di wilayah pedalaman Papua dengan segala keterbatasan yang ada membuat Satgas Yonif 143/TWEJ terpanggil untuk memberikan pembekalan dan pelatihan guna menanamkan jiwa dan semangat kepahlawanan serta kecintaan terhadap tanah air sebagai fondasi dalam menghadapi tantangan masa depan.

Dalam keterangannya Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., mengungkapkan berawal dari rasa keprihatinan terhadap anak-anak usia sekolah yang belum dapat mengenyam pendidikan dengan semestinya, membuat Satgas Yonif 143/TWEJ berinisiatif untuk memberikan pembekalan tentang patriotisme dan nasionalisme sebagai bekal mereka dimasa yang akan datang.



"Kami telah tekankan seluruh Pos jajaran untuk dapat memberikan kontribusi terbaik kepada masyarakat Papua yang salah satunya adalah membangun jiwa dan semangat kepahlawanan serta cinta tanah air kepada generasi penerus kita yang akan melanjutkan pembangunan dua puluh lima tahun mendatang," kata Dansatgas.

Kegiatan yang dipimpin langsung Danpos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Sukamto berkesempatan mendatangi SD YPPK Amgotro-Yuruf dengan mendapat sambutan hangat dari dewan guru yang mendukung penuh kegiatan. Pada kesempatan tersebut Satgas melatih pelaksanaan upacara bendera yang akan diselenggarakan setiap hari Senin sebagai salah satu wahana menanamkan kedisiplinan, patriotisme dan nasionalisme.

"Pada kesempatan ini Satgas melatih upacara bendera dimana kegiatan ini menjadi wahana untuk menanamkan semangat dan jiwa patriotisme,

nasionalisme dan disiplin dengan harapan terpatri dalam hati sanubari siswa tentang NKRI," jelas Danpos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Sukamto.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD YPPK Amgotro-Yuruf bapak Baki Vincent Uropkulin, S.Pd., yang didampingi ibu Skolastika Dua Sareng, S.Ag., S.Pd., dan Germana Gokun, S.Pd., mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ atas dedikasi dan cinta kasihnya memberikan pembekalan dan pelatihan guna menanamkan fondasi yang kokoh kepada generasi penerus bangsa.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada Satgas TNI Yonif 143/TWEJ yang telah melatih tata cara pelaksanaan upacara bendera, saya bangga sekali dapat dilatihkan langsung oleh Satgas dimana hal ini akan terekam oleh para siswa sehingga dapat memotivasi mereka untuk belajar dengan semangat," ungkap Kepala Sekolah SD YPPK Amgotro-Yuruf bapak Baki Vincent Uropkulin, S.Pd.

"Melalui kegiatan ini kita semua berharap tercipta kader-kader patriotis bangsa dengan jiwa dan semangat nasionalisme yang tidak diragukan," tambahnya. (\*)